

A la rencontre de notre histoire...

Transmettre, c'est enrichir notre histoire.

Florent Fassi, initiateur du projet Bleuets, a entrepris avec son équipe un formidable travail de recensement des monuments et des archives civiles, afin de constituer un socle de données, gravé dans le temps.

En 2011, les membres de l'AGAM, Association de généalogie des Alpes-Maritimes, ont ainsi lancé une action de recherche historique sur les participants de la Grande Guerre, consti-

tuant ainsi une base unique en France.

Partenaires du conseil général, les bénévoles de l'AGAM et du projet Bleuets sont intervenus à Saint-Sauveur. Le public, adultes et enfants, fut très intéressé et ému en constatant que de nombreux jeunes Blavets étaient morts au champ d'honneur pendant la guerre de 14-18. Ils ont également découvert l'exposition itinérante du conseil général sur la Grande Guerre, ainsi que celle d'Alain Fine



A la recherche des traces du passé.

(Photo DR)

sur les objets quotidiens utilisés par tous ces soldats, des armes et des courriers. Un diaporama consacré aux

chasseurs alpins a enfin retenu toute l'attention des visiteurs.

D. G.